

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 06.09.2006

Schutz vor Legionellen (DIE GRÜNEN)

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dafür zu sorgen, dass der Ortsbeirat darüber informiert wird, ob in den Schulen und Kitas des Viertels regelmäßig nach den langen Sommer- und Weihnachtsferien das Wasser auf Legionellen überprüft wird.

Begründung:

Bei Wassertemperaturen um die 40⁰ Celsius sowie bei längerem Stehen des Wassers bilden sich vermehrt Legionellen, welche die lebensgefährliche Legionärskrankheit hervorrufen können. Da sie über Aerosole verbreitet werden, sind Duschanlagen ein besonderer Gefahrenherd. In Wiesbadener Schulturnhallen und in Wiesbadener Kitas sind von Zeit zu Zeit Legionellen gefunden worden. Eine regelmäßige Untersuchung nach langen "Stehzeiten" des Wassers erscheint daher sinnvoll. Der neuste Fund lag in sechs Schulsporthallen des Rheingau-Taunus-Kreises vor.

Beschluss Nr. 0072

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.
Dezernat VIII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher